



Polish Prime Minister's Office / Handout/Anadolu via Getty Images

## Putin inquieta a la OTAN

- Joel Hilliker
- [10/9/2025](#)

¡Buenos días! Gracias por acompañarnos.

Varias noticias importantes esta mañana, incluyendo las consecuencias del ataque de Israel a Catar, el nuevo primer ministro de Francia y nuevas revelaciones sobre el tirador transexual de Nashville de hace dos años. Pero empezamos con ...

### Putin inquieta a la OTAN

Esta madrugada, drones suicidas rusos han sobrevolado el espacio aéreo polaco durante un ataque contra Ucrania. Polonia desplegó cazas y los derribó –la primera vez que se derriban drones rusos sobre territorio de la OTAN– y luego pidió a la OTAN que activara el Artículo 4, una respuesta unida ante una amenaza contra un miembro. La OTAN accedió.

Además de aumentar las tensiones, el incidente desmiente las posturas pacifistas de Vladimir Putin y demuestra son falsas las esperanzas finalizar la guerra con negociaciones.

- El Secretario General de la OTAN, Mark Rutte, denunció el “comportamiento temerario” de Rusia y advirtió: “Mi mensaje es claro: detengan la guerra en Ucrania (...) dejen de violar el espacio aéreo aliado, y sepan que estamos preparados, que estamos vigilantes y que defenderemos cada centímetro del territorio de la OTAN”.
- “La guerra de Rusia se está intensificando, no está terminando”, declaró la jefa de la política exterior de la UE, Kaja Kallas. Dijo que “los indicios sugieren que [la violación del espacio aéreo] fue intencionada, no accidental”. Varios líderes europeos afirmaron que Rusia está intensificando la guerra intencionadamente.
- Esto se produjo sólo tres días después de que el mayor ataque aéreo ruso de la guerra contra Ucrania alcanzara un edificio clave del gobierno en Kiev.

El primer ministro polaco Donald Tusk advirtió: “Estamos más cerca de la guerra que en cualquier otro momento desde la Segunda Guerra Mundial”. Por supuesto, con “Estamos” se refiere a que toda Europa podría verse arrastrada a la guerra que Ucrania ya lleva librando 3½ años.

¿Por qué empujaría Putin así a la OTAN? Sus otros pasos recientes han encajado generalmente en dos categorías: 1) fingir que quiere la paz, y 2) luchar como una bestia y ganar terreno en el campo de batalla. Esto no logra ni lo uno ni lo otro.

Pero puede que Putin esté tratando de exponer la debilidad de la OTAN, o de enviar a Polonia un mensaje para que se aleje de Estados Unidos. (O puede que Ucrania disponga de tecnología antidrones que lance los drones hacia Polonia).

La respuesta de la OTAN nos permite vislumbrar una profecía sobre la que Gerald Flurry lleva llamando la atención desde hace más de 20 años: la de una Europa que responde agresivamente a las provocaciones del oso ruso.

Putin ha estado incitando a Europa desde su elección en 2004. Los líderes europeos ya están militarizando gracias a la guerra de Ucrania y al aislacionismo estadounidense. Más indignidades del imprevisible déspota ruso echan leña al fuego.

**¿A quién atacó Israel en Catar?** Tenemos más detalles sobre el ataque de Israel a una reunión de Hamás en Doha. Asistieron:

- Khaled Mashal (alto dirigente de Hamás)
- Human al-Hayya (hijo del negociador jefe de Hamás)
- Jihad Labad (director de la oficina del negociador jefe)
- Abdullah Abdul Wahid, Moamen Hassouna y Ahmed al-Mamluk (miembros de Hamás de bajo rango)
- Badr Saad Mohammed al-Humaidi (funcionario de seguridad Catarí)

Hamás ha confirmado la muerte de estos asistentes, con la notable excepción de Mashal.

Catar ha proporcionado activamente financiación y refugio a los terroristas de Hamás durante años. Pero este ataque demuestra que el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, llevará a cabo operaciones antiterroristas incluso en la capital de un país que goza de un importante favor de Estados Unidos.

¿Estuvo implicado EE UU? La Casa Blanca asegura que el presidente Trump se enteró del ataque sólo cuando estaba ocurriendo, pero algunos israelíes afirman que el presidente dio luz verde a Israel de antemano. Trump dio públicamente a Hamás una "última advertencia" el domingo para que acepte un acuerdo sobre los rehenes.

Egipto, Arabia Saudí y los Emiratos Árabes Unidos condenaron los ataques de Israel, al igual que los líderes occidentales. El primer ministro británico, Sir Keir Starmer, dijo que violaban la soberanía Catarí y "arriesgan una mayor escalada en la región". El presidente francés Emmanuel Macron dijo que el ataque es "inaceptable, sea cual sea la razón".

Esto demuestra cuánta influencia tiene Catar en Occidente. Países como Irán y Afganistán son calificados correctamente como parias, pero no importa en qué negocios turbios se meta Catar, parece que siempre obtiene un pase libre.

**Nombramiento de un nuevo primer ministro mientras hay disturbios en Francia.** El exministro de Defensa Sébastien Lécornu fue la sorprendente y rápida elección del presidente Emmanuel Macron para su tercer primer ministro en el último año. Es un leal, cercano a Macron, y al parecer lo suficientemente poco carismático como para no ser una amenaza. Pero si Lécornu fracasa, también perjudicaría a Macron.

El fracaso parece probable. Lécornu no necesita una mayoría en la legislatura para asumir el cargo, pero sí la necesita para conseguir cualquier cosa, incluyendo la aprobación de un presupuesto para 2026. Necesitará el apoyo de dos de los tres grupos principales: la extrema izquierda, el centro-izquierda y el centro-derecha.

Los socialistas están descontentos. Su alianza de partidos obtuvo el mayor número de escaños en las elecciones de 2024, y creen que deben proporcionar el primer ministro.

Esto está alimentando el malestar en toda Francia. Las protestas *bloquons tout* ("bloqueemos todo") se planearon mucho antes de que Lécornu fuera nombrado, pero es impopular entre los de extrema izquierda que forman la mayoría de los manifestantes. Más de 300 personas han sido detenidas en toda Francia; se esperan cientos de detenciones más para el final del día. Los manifestantes tienen como objetivo cerrar todo lo que puedan, y se espera que participen unas 100.000 personas. La policía de París disparó gases lacrimógenos contra una joven multitud que bloqueaba la entrada de un instituto. Otros manifestantes cerraron carreteras principales o intentaron asaltar estaciones de tren. Los manifestantes han intentado utilizar barricadas ardientes para impedir el paso de la gente.

Mientras tanto, la deuda de Francia sigue creciendo a razón de 12 millones de euros (14 millones de dólares) por hora, como lo ha hecho durante los últimos 20 años. Se trata de un problema que arruina a la nación, pero los esfuerzos por afrontarlo son exactamente los que acabaron con el último primer ministro.

El redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry, escribió:

Los europeos se enfrentan a grandes crisis, como la inestabilidad económica, el terrorismo y la inmigración ilegal, y las crecientes amenazas de Asia. En tiempos de crisis, la gente se preocupa menos por las normas democráticas. Necesitan un liderazgo fuerte. Y eso tiene que venir de Alemania, la cual domina e incluso controla a Europa hoy en día. Es el centro neurálgico.

Al final, 10 reyes darán su poderío militar a un solo hombre, ¡y formarán una superpotencia que conmocionará al mundo! (...) El actual vacío de liderazgo en Europa crea una oportunidad.

El caos en Francia crea un apetito por un liderazgo de tipo hombre fuerte. También asegura que Francia carece de capacidad para dominar Europa, dejando el campo libre a Alemania. Para aprender más, lea el artículo del Sr. Flurry "[Europa está a punto de ser secuestrada](#)".

**Resulta que el tirador de Nashville estaba poseído por el demonio:** han pasado dos años y cinco meses desde que [un transexual asesinó a tres niños de 9 años y a tres miembros del personal](#) en la escuela Covenant de Nashville, y el FBI acaba de hacer públicas las páginas de su diario (gracias a los buscadores de la verdad que les demandaron). Aquí hay dos historias:

1. El gobierno de Biden lo encubrió deliberadamente para evitar que la opinión pública se volviera contra los transexuales. (Cuatro días después del tiroteo, Biden emitió una declaración en la que afirmaba: “Los estadounidenses transgéneros conforman el alma de nuestra nación”).
2. Esta asesina fue, como muchos [otros tiradores en masa](#), claramente poseída por el demonio. En su diario se llama a sí misma “aprendiz del diablo”, habla de “monstruos que mastican mi alma”, adopta la personalidad de demonios y llena sus páginas de diablos, serpientes, cruces invertidas y cosas por el estilo. [Satanás el diablo es real](#).

Decenas de medicamentos de venta con receta están relacionados con la violencia, incluyendo varios medicamentos que se administran habitualmente a los niños.

## ENTRE OTRAS NOTICIAS

**Las protestas antigubernamentales en Nepal se tornaron violentas ayer**, causando al menos 29 muertos y cientos de heridos. Los manifestantes, en su mayoría jóvenes nepalíes, comenzaron a manifestarse la semana pasada después de que el gobierno bloqueara varios sitios de medios sociales, incluyendo X, Facebook y YouTube. El gobierno revocó la prohibición, pero para entonces las protestas se habían convertido en un movimiento que reflejaba un descontento más amplio con la clase dirigente nepotista, en una nación donde el 20% de los jóvenes están desempleados. A medida que se intensificaba la ira, los manifestantes quemaron el edificio palaciego del Parlamento y las casas de numerosos funcionarios del gobierno, asaltaron varias prisiones, forzaron la dimisión del primer ministro KP Sharma Oli y desnudaron y golpearon al ministro de Finanzas mientras lo hacían desfilar por un río. En la actualidad, los soldados nepaleses vigilan las calles de la capital con el objetivo de imponer el toque de queda y restablecer el orden, pero la ira de los jóvenes contra el gobierno sigue sin disminuir. El Sr. Flurry escribe en su folleto [El Gobierno de la Familia de Dios](#), “En la historia entera del hombre, no hemos encontrado un solo gobierno que verdaderamente sirviera a la gente. El mundo entero se encuentra en crisis, y el principal problema es el gobierno”.

**La Corte Suprema favorece a Trump en el caso ICE:** la administración Trump obtuvo una importante victoria legal el lunes por la mañana cuando la Corte Suprema emitió una suspensión en el caso *Perdomo* contra Noem que impedía al Departamento de Seguridad Nacional llevar a cabo operaciones de inmigración en la zona de Los Ángeles. El fallo de la corte de primera instancia dijo que era ilegal hacer perfiles raciales al enfocarse en la gente de las calles de California para interrogarla en base a su aspecto, el idioma que hablan o el trabajo que realizan. Sin embargo, la Corte Suprema ha decidido dejar que la administración Trump siga interrogando a la gente, ya que sólo deportan a quienes están realmente en el país de forma ilegal. Este voto 6-3 ayuda al presidente Trump a hacer cumplir la ley de inmigración estadounidense, que no se ha aplicado en los últimos cuatro años.